



Corona \ Aktuelle Infos zum 12. Leipziger Tortenpokal 2020

Stand: 30.05.2020

Liebe Finswimming-Vereine,

viele von Euch werden sich vielleicht fragen:

Findet der Tortenpokal in Leipzig am 5. Juli statt?

Können wir die erste Wettkampfteilnahme „nach Corona“ planen?

Wir können Euch zum aktuellen Zeitpunkt leider keine finale Aussage dazu geben, möchten Euch aber so gut es geht über den aktuellen Stand und die weitere Entscheidungsfindung informieren und bitten gleichzeitig um Eure Mithilfe.

Wie ist der aktuelle Stand zum Wettkampfbetrieb in Sachsen?

Bisher sind sportliche Wettkämpfe untersagt (gewesen).

Die Landesregierung Sachsen hat weitere Lockerungen für den Sportbereich, auch den Wettkampfbetrieb angekündigt. Noch sind die neuen Verordnungen/Regelungen, die dann ab dem 6. Juni gelten werden, nicht veröffentlicht. Die Ankündigungen könnt Ihr aber auf der Homepage des Landessportbundes Sachsen [HIER](#) nachlesen.

Wie planen wir als Ausrichter weiter?

Nach Veröffentlichung der neuen Verordnungen/Regelungen (vrsl. im Laufe der KW 23) werden wir mit den verschiedenen relevanten Institutionen (Schwimmbhallenbetreiber, Landesverband, VDST, örtliche Behörden) Gespräche aufnehmen und unter Beachtung aller vorliegenden Umstände sorgfältig prüfen, ob eine Durchführung des Tortenpokals umsetzbar ist und **bis zum 12. Juni eine Entscheidung** treffen.

Wie könnt Ihr uns bei der Entscheidung und Planung unterstützen?

- Nehmt vorerst keine Meldungen vor, bis eine Entscheidung getroffen wurde (Meldeschluss 24. Juni)
- Gebt uns bitte **bis zum 10. Juni** eine Information (per Mail an ml.finswimming@scdhfk.de), ob Ihr am Tortenpokal teilnehmen werdet, **wenn** er stattfinden wird, und mit wie vielen SportlerInnen Ihr vrsl. planen würdet

Vielen Dank für Euer Verständnis und die Unterstützung in dieser für uns alle schwierigen Situation.

Max Lauschus
Abteilungsleiter Finswimming
SC DHfK Leipzig e.V.

